



ふらっとホーム2012 in 豊平 (10/27)

さまざまな年代の豊平区民と^{うへだ}市長が意見を交換。事前に希望のあった「福祉」・「子育て」・「公共交通」をテーマに、普段の生活や地域の活動の中で感じていることなどを率直に話し合い、未来の札幌について考えました。



みそのワッ・輪・和のつどい (11/4)

子どもから高齢者まで幅広い世代による交流を深め、地域の輪や和を自然につくり出そうと美園地区で開催されました。今年は教育文化会館コミュニティダンス部が作った「外郎売^{ういらう}体操」を習って、みんなで決めポーズ！



豊平区民センター祭 (11/2・3)

文化の秋。区民センターを利用しているサークルが日頃の活動の成果を発表しました。書や生け花などの作品展示、フラダンスや特別参加の太鼓・マーチングバンドなどのステージ発表、誰でも参加できるダンスパーティーなど、盛りだくさんの内容でした。



鉄一が里とよひら職人物語 (11/4)

「職人のまち」「商人のまち」としての歴史を持つ豊平地区。地区の歴史や風景を伝える展示のほか、古くからこの地域で営業している商店がアイロンがけなどの職人技を披露。多くの来場者が匠の技に感嘆の声を上げていました。

広告

